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RED COMPARTIDA
EL CIBERATAQUE AL IECM

auricio Huesca, consejero del IECM, dijo que los problemas

M que tuvieron en su página y en su trabajo fueron producto de

de una serie de ataques cibernéticos en la página institucio-

nal y tuvieron que dar de baja para poder restablecer los

valores y llevar a cabo el análisis de dónde viene ese ataque.

La página web del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2024

(PREP) se mantuvo operando aunque operaba lentamente como conse-

cuencia de estos ataques cibernéticos sufridos en la página web institucio-

nal del IECM. No lo dieron de baja el servicio del PREP debido a que la

información que se comparte en ese sitio es de gran interés para la ciudada-

nía. "Pero lo que SÍ estamos dejando habilitado es la página del PREP y los

difusores, que es lo importante, dónde está la información valiosa para toda

la ciudadanía y que vean el flujo constante que está llevando la ingesta",
aclaró el consejero del IECM.

ada elección es el mismo problema con las casillas especiales,

C tienen mil boletas y se supone son para la gente que por alguna
razón no puede estar en la casilla que le corresponde porque tuvo

que hacer un viaje. En principio estas casillas eran usadas por el

ejército que tenía que mover a sus elementos por todo el país y

eran los primeros en llegar, algunas veces ellos solos agotaban estas casillas.

Lo que pasó después es que la gente las comenzó a usar porque no actualizaba

sus credenciales de elector. En este 2024, en el caso de la CDMX y del Edo-

mex, esas casillas fueron un problema enorme, con hasta 304 mil usuarios en

algunos casos y la mayoría cerraron antes de las 18:00 horas porque las bole-

tas se agotaron. Los datos que se dieron a conocer sobre estas casillas no

modifican el rumbo de la elección. Después de la participación masiva de este

2 de junio del 2024 el INE deberá de estar preparando un ajuste en estas

casillas >Desaparecerlas es una opción?

es podemos confirmar que en efecto, elementos de la Policía de

Investigación (PDI) fueron a buscar a simpatizantes de la oposición
en Miguel Hidalgo y que supuestamente iban a realizar un cateo a

un domicilio, los elementos judiciales no contaban con orden judi-
cial. Este cateo lo quisieron iniciar los elementos de la PDI que

llegaron vestidos de civiles a la calle de Lago Constanza, en la colonia

Anáhuac Dos Lagos. Hay una denuncia porque sin ninguna orden de cateo

entraron a diversos domicilios, rompiendo puertas y llevándose teléfonos ce-

lulares y computadoras. Lo que nos dicen es que intentaron llevarse a uno de

los simpatizantes, pero sin contar con alguna orden de aprehensión.
layer también pasó algo en la alcaldía Álvaro Obregón ya que el

Y gobierno de la CDMX retiró los 600 elementos policiales de la

estrategia "Blindar Álvaro Obregón a pesar de que estos son pa-

gados por la propia alcaldía. La dirección de Seguridad Ciudada-

na informó que los elementos de la Policía Bancaria e Industrial.

que forman parte del programa de seguridad recibieron instrucciones de su

mando, perteneciente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de

México, para no presentarse a servicio este domingo 2 de junio. La instrucción

del gobierno fue concentrar al personal policial que trabaja para la alcaldía en

instalaciones de la SSC para otros servicios.

or cierto, nos cuentan que el conocido como "Grupo Dragón" que

P se supone se mueve dentro de la administración de la alcaldía

Cuajimalpa, fue aislado este 2 de junio ya que los trabajadores y

administradores se mantuvieron al margen. Este grupo político
es acusado de organizar saqueos, abusos, adjudicaciones direc-

tas y violencia contra las mujeres que se sienten solas en la alcaldía. Este

grupo es liderado por Adrián Rubalcava y se construyó a lo largo de los últi-

mos 15 años donde hubo gobiernos del Grupo Dragón.


